

Cuba et l'Afrique du Sud renouvellent l'accord de coopération dans le domaine de la santé



La Havane, 5 mars, (RHC).- Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé et son homologue sud-africain, Pakishe Aaron Motsoaledi, ont renouvelé ce lundi l'accord de coopération bilatérale en matière de formation de ressources humaines et des services médicaux.

Le ministre sud-africain de la Santé a signalé que le renouvellement de cet accord marque un jalon important dans les relations bilatérales car son ministère applique en ce moment un nouveau système de santé où l'attention primaire, a-t-il dit, est le pilier de la couverture de santé universelle.

Il a souligné que Cuba est un exemple dans le domaine de l'attention primaire et que l'Afrique du Sud rêve d'avoir un système de santé comme celui de notre pays qui montre des indicateurs impressionnants.

«Cuba va nous apporter une aide importante dans la consolidation du système d'attention primaire » a-t-il souligné avant d'annoncer que les 700 médecins sud-africains diplômés l'année dernière à Cuba seront

les pionniers de cette initiative.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185121-cuba-et-lafrique-du-sud-renouvellent-laccord-de-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba